



Vacaciones de verano:

disfruta al máximo sin gastar tanto

Llegó el verano, el calor y las ganas de descansar después de seis meses de trabajo. Nuestra mente pide a gritos liberarse y tomar un respiro, pero nuestra cartera no está tan segura de que unas vacaciones sean tan buena idea. Descuida, no tengas miedo de pasar un momento agradable, con la planificación adecuada podrás lograrlo.

A continuación, te compartimos algunas ideas para disfrutar este verano al máximo, sin comprometer la línea de crédito de tu tarjeta:



Puede ser que un todo pagado en Tulum no suene nada mal, sin embargo, es importante tomarnos unos minutos para analizar nuestras finanzas y definir un monto para destinar a las vacaciones, de esta manera es mucho más sencillo realizar un presupuesto. Cuando tengas en mente tus gastos y lo que puedes gastar, entonces, podrás saber qué tipo de vacaciones tendrás: quizá puedas permitirte tener esos días de descanso en Tulum, en algún lugar fuera de México o quizá, limitarlo a un roadtrip en algún lugar más cercano.

Sondea y conoce sobre el lugar que quieres visitar.

Va que tienes definido el monto aproximado a gastar y la ubicación a visitar, tienes que pasar a la investigación.

Aquí puedes buscar las actividades por hacer, cotizar hoteles, el transporte y las comidas. En este punto puedes ver si te sale más barato ir con una agencia, hacerlo por tu cuenta o quizá optar por un mochilazo más accesible. La cuestión es que sepas los costos aproximados de las cosas, de esta forma podrás...

Realizar un presupuesto.

Esto se refiere a que tendrás que recopilar los gastos que tendría tu viaje en un documento. Así podrás tener más control sobre tus vacaciones y serás mucho más consciente de lo que gastas. ¡No olvides incluir un apartado para gastos sorpresa! Los imprevistos siempre forman parte de la vida diaria, así que es mejor estar prevenidos. Como tip, aterrizar estos gastos en una hoja de Excel es una excelente opción, sin embargo, puedes usar cualquier otro formato que se te facilite. El punto es que tengas mapeado cada pago.

Y listos

Así puedes tener unas vacaciones que se ajusten a tu presupuesto y que **no afecten tus finanzas.** Recordemos que la mejor opción para **viajar barato** es a partir de **la planificación.**

Una de las recomendaciones que podamos compartirte es que presupuestes desde el inicio de año tus vacaciones, para que esté apartado entre en tu presupuesto anual y así puedas planear tus vacaciones sin contratiempos. Al realizar este hábito podrás:

- **1.** Economizar gastos al comprar de forma anticipada, sobre todo vuelos o promociones que puedas encontrar.
- 2. Ahorrar durante este tiempo previo para aumentar el presupuesto que tengas asignado.
- **3.** Disfrutar las vacaciones al máximo, sin preocuparte porque ya no hay boletos o porque es temporada alta.





Por último, recuerda que la libertad financiera solo se alcanza cuando eres sincero contigo mismo. Escoge las vacaciones soñadas que se ajusten a tu presupuesto y a tu situación financiera. El descanso en Tulum o en cualquier parte del mundo puede esperar, pero es preferible ahorrar con tiempo y evitar preocupaciones.

